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教育委員会活動

もうすぐ入職して7年目となりますが、うち半分を教育委員として活動してきました。
前年度からは委員長という立場で、毎月のポイントセミナーがもっと活性化するよう委員で
の話し合いをまとめ、アンケートを取ったりセミナー後に感想や質問を書いてもらったりとい
った事を新たに行うようになりました。
委員長2年目である今期は、グループ全体で安全面での機運が高まったこともあり、危険予
知についての掲示をして職員全体がリスク管理について意識できるような取り組みも始めま
した。
まだ始まったばかりで試行錯誤していますが、前述のアンケートや質問・感想と同じく、委員
会メンバーの多職種で色々な視点から出し合った意見を少しずつ形にしていくことは、やりが
いがあることだと感じています。
この経験を生かして、今後は普段の業務でも積極的にコミュニケーションをとり、多くの意見
を引き出しまとめ、より良いサービスが提供できるように頑張りたいと思います。
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